



Deja Carrancá Fiscalía; aprueban encargado

Tras la solicitud de licencia del fiscal Víctor Carrancá, la Comisión de Procuración y Justicia dictaminó la reforma a la Ley Orgánica de la FGE que permite nombrar un sustituto de despacho. **RENE DÍAZ/FOTO: DANIELA PORTILLO**

Fustigan campaña negra

Por Abel Cuapa/Claudia Aguilar /Síntesis

Las confrontaciones que se generaron en la red social de Twitter entre la gobernadora electa Martha Erika Alonso y el ex candidato a la gubernatura, Miguel Barbosa, generan escepticismo entre la población, alertó el rector de la Universidad Iberoamericana de Puebla, Fernando Fernández Font.

Y es que en sus respectivas cuentas de Twitter, Martha Erika Alonso dijo que Luis Miguel Barbosa está detrás de una campaña negra en su contra y él respondió que el morenovallismo tiene miedo de que proceda la impugnación promovida por el partido de izquierda.

EDUCATIVA 14

5

PARTIDOS POLÍTICOS INICIARÁN un proceso contra de Miguel Barbosa, acusándolo de orquestar la guerra sucia contra Martha Erika Alonso

2

MESES DESPUÉS DE LA ELECCIÓN vemos una campaña negra contra Martha Erika, hecho que lamentó el gobernador Tony Gali

Desecha el estado alza a transporte

El secretario de Infraestructura, Movilidad y Transporte estimó que no es momento del alza

Por Claudia Aguilar/Síntesis

El secretario de Infraestructura, Movilidad y Transporte del Estado de Puebla, Xavier Albizuri Morett, descartó un aumento al pasaje en la recta final de la actual administración porque "políticamente" no es adecuado.

Entrevistado en las inmediaciones de Ciudad Universitaria, el funcionario estatal dijo que tampoco existen condiciones sociales y económicas para autorizar un incremento al transporte público.

"La propuesta es beneficiar a las familias poblanas; estamos analizando, obviamente se han hecho propuestas por parte de los transportistas, no puedo decir a qué hemos llegado, pero en los acuerdos y en el análisis que tenemos creemos que políticamente en este momento

y además es un tema social, no es recomendable ahorita hacer el incremento, pero lo estamos analizando", expuso.

Dijo que hasta el momento no existe un amago por parte de los transportistas o concesionarios para realizar plantones o manifestaciones, por lo que el funcionario garantizó la prestación normal del servicio en todo el estado.

En este sentido, Albizuri Morett añadió que buscarán otras alternativas para apoyar a los transportistas y choferes del transporte público, pero sin que se vea afectada la economía de las familias.

"Estamos hablando con los transportistas para ayudarlos de otra manera, tenemos que llegar a acuerdos, a consensos, pero lo más importante al día de hoy es la economía familiar". **METRÓPOLIS 3**

1

LOS TRANSPORTISTAS HABIAN PRESENTADO UNA PROPUESTA de aumento salarial debido a que en ocho años no ha sufrido ajuste alguno, según argumentaron

2

DE ACUERDO CON LA PETICIÓN DE AUMENTO A LA TARIFA los concesionarios del servicio planteaban que el pasaje pudiera pasar de 6 a 8 pesos con 50 centavos

3

UNO DE LOS ARGUMENTOS DE LOS TRANSPORTISTAS se basaba en el aumento de los costos de los insumos



LLEGA A SINALOA MARADONA

La directiva de Dorados de Culiacán confirmó el nombramiento de Maradona como técnico. Llegó ayer a México para definir su situación contractual y sería presentado el domingo.

CRONOS/ESPECIAL



Urge EPN a frenar tráfico de armas de EU

El presidente de México pidió a EU su colaboración para frenar el ingreso de armas desde ese país, que asegura "fortalece las capacidades de operación de las organizaciones criminales".

NACIÓN/ESPECIAL



Retención de menores migrantes

El presidente Trump busca disuadir los cruces ilegales en la frontera con México.

ORBE/ESPECIAL

INCENDIAN VIVIENDA CON HABITANTES ADENTRO

Por Charo Murillo/Síntesis

En la madrugada del jueves se reportó el incendio en una casa habitación del fraccionamiento Galaxia La Calera, en la capital pobлана, donde cuatro integrantes de una familia resultaron lesionados, en lo que se presume fue una acción provocada.

Vecinos informaron que unos sujetos habrían arrojado objetos al inmueble para después huir; sin embargo, fue hasta que se percataron del humo y las llamas que acudieron a brindar ayuda y pidieron apoyo.

JUSTICIA 7



Celebran 25 años de la Comisión de Derechos Humanos

El gobernador Tony Gali aseguró que su administración defiende y protege las garantías individuales de los ciudadanos, al encabezar la conmemoración del 25 aniversario de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDH). **METRÓPOLIS 3**



Banck y Rivera comparten proyectos con BM

El alcalde Luis Banck y la alcaldesa electa Claudia Rivera se reunieron con especialistas del Banco Mundial. **METRÓPOLIS 4**



Se suma BUAP a plan ambiental

Para mejorar las condiciones ambientales y revertir el daño a los ecosistemas, la BUAP se suma al programa de captación de CO₂ "Planta un árbol". "Sembrar un árbol es mucho más que la manifestación de un propósito y va más allá de la voluntad individual", afirmó el rector Alfonso Esparza Ortiz. **EDUCATIVA 14**